

No.11 2017年 10月 7日(SAT) 第1882回例会 Vol.41

「ロータリー：変化をもたらす」

RI会長 イアン・H.S.ライズリー

「愛着と誇り」

RI2650地区ガバナー

田中 誠二

「見つめ直そう 仕事とロータリー・家庭とロータリー」

彦根南ロータリークラブ会長

高木 淳一

会長：

木山村

一和仁志嗣太一誠高忠定健安田

直前会長：

本川

志嗣郎夫治幸一郎勉

エレクト：

鴨瀬川

太一滋高忠定健安田

副会長：

西村

一和仁志嗣太一誠高忠定健安田

幹事：

法櫻

志嗣郎夫治幸一郎勉

会計：

菊宮

太一滋高忠定健安田

S A A :

廣橋

一和仁志嗣太一誠高忠定健安田

クラブ会員担当理事：

丸山

志嗣郎夫治幸一郎勉

公共イメージ担当理事：

杉本

太一滋高忠定健安田

クラブ管理運営担当理事：

上田

一和仁志嗣太一誠高忠定健安田

奉仕アドバイザリーブル担当理事：

安田

志嗣郎夫治幸一郎勉

財団・奨学金担当理事：

志嗣郎夫治幸一郎勉

【四つのテスト】 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

前回例会報告



第1881回例会の会長の時間では、IM参加のお礼と、湖東ちびっ子野球大会の報告から始まりました。また、11月5日の40周年事業としての桐生選手を招いたスポーツイベントについて今後しっかりと実りのある事業にしていきたいという意気込みをお話しさされました。前半の例会タイムでは、米山奨学生のグエン・ゴック・アントゥーさんにスピーチをしていたとき、来年の就職内定をもらったとの御めでたい報告がありました。就職活動を通じ、日本企業が留学生に期待していることを考え、ことわざなどを勉強したり、苦労されたこと上での内定とのこと。来年からの日本での益々のご活躍を期待するばかりです。

次に後半の例会タイムでは、情報集会の報告をロータリー情報委員長の児島君による司会で行われました。それぞれの組の書記として1組諸川君、2組小倉君、3組田川君、4組滝井君、5組土沢君、6組水野君、7組田中（伸）君による報告が行われました。

R Cでなければ出会えない人に会えたこと、時の人であった毛利氏を呼んでの周年事業の綱渡りの交渉など大変であったことが時を経て大切な思い出になること、在籍の長いメンバーから印象に残る出来事、異業種のネットワークができしたこと、例会に出るということは会社の組織をつくること、ものごとを進める段取りなどを勉強できたことなど、情報集会の様子とともに報告されました。

また、「金儲けではなく人儲け」という印象深い言葉や「頼まれたら断ってはいけない」その理由について、チャーターメンバーの野村君からのR Cはギブ&テイクであり、R Cから得るもののは、自分が意欲的にならないと受けとれない。との印象的な言葉なども紹介されました。

10月10日プログラム

休会

10月17日プログラム

「クラブ協議会」 移動例会：マリアージュ彦根
プログラム委員会担当

例会出席報告

	会員数	当日出席	メキヤップ [®]	出席率
9月 26日	70(8)	56(5)	2	87.87%
9月 5日	70(8)	47(4)	12	90.76%

ニコニコ箱 計55,000円 総計704,000円

- ◇米山奨学生アントゥーさん短かい時間ですが、スピーちよろしくお願ひします。各班の情報集会の発表宜しくお願ひします…高木君
- ◇情報委員会御苦労様でした。RCモーメント心にしました…橋川君
- ◇アントゥーさん今日は短い卓話になりましたがよろしくお願ひします…森野君
- ◇アントゥーさんスピーチありがとうございます…宮嶋君・小倉君・櫻本君・佐藤君
- ◇ソングリーダー宜しくお願ひします…山田君
- ◇皆出席を祝っていただいて…廣瀬君・門野君・土沢君
- ◇27年皆出席を祝っていただいて…松宮君
- ◇結婚記念日・妻の誕生日自祝…樋口君
- ◇家内の誕生日自祝…片岡君
- ◇創立創業記念日自祝…川端君
- ◇創立創業記念日自祝。
SAAのお許しを得てお先に失礼します…西澤君
- ◇SAAのお許しを得てお先に失礼します…青山(茂)君・西村君・伊勢田君

米山BOX 計14,000円 総計119,000円

- ◇法村君・宮嶋君・橋川君・木村君・松宮君・佐藤君・諸川君・安田君・森野君

思い出のアルバム



『家族とローテー』

青池貴司

起業する時「一年間は休みなし、家族旅行もなし、家族で一緒にご飯もなし。その代わり1年後に必ず成功して、ハワイ旅行へ行こう。」と約束しました。その一年半後の正月に家族全員でハワイ旅行へ行った時の写真です。

今では子供達も中高生になり、3人とも剣道の部活やクラブに一生懸命で休みも取りにくくなり、これが最後の長期休暇となりました。企業から5年後、仕事も少し落ち着き、私もロータリアンになれましたが、これも家族の理解と支えが有つてのことで心から感謝しております。